



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Pesan a 4T las denuncias de Alito en EU

por [Mexico Informa](#) | Ene 13, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Nacional](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Para nadie es secreto que tanto el líder del Senado, Adán Augusto López como el hijo del ex Presidente López Obrador, Andy López Beltrán minimizaron las denuncias que presentó en su contra el senador y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno “Alito” por su presunta relación con el Cártel de la Barredora y huachicol ante una Fiscalía a modo que difícilmente las procesaría.

Estaban confiados que esas denuncias simplemente le iban hacer lo que el viento le hizo a Juárez, es decir nada de nada.

Y qué decir de la operación de renunciar al Fiscal antes de tiempo, Alejandro Gertz Manero para designar a Ernestina Godoy del equipo de Sheinbaum.

Con esa figura afianzaron mandar al congelador todas esas denuncias que dan santo y seña.

Sin embargo, lo que no contemplaron, y que hoy los tiene con focos rojos, es que Alito también las presentó en la Casa Blanca en Washington.



Esas denuncias llevan una larga lista de políticos de Morena como presuntos involucrados con el crimen organizado, anote a los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha, de Tamaulipas, Américo Villarreal, al de Sonora, Alfonso Durazo y al propio secretario de Educación, Mario Delgado, entre otros, más.

La preocupación en Palacio Nacional se agudizó cuando el propio Presidente Donald Trump acusó que en México gobiernan los cárteles de la droga y que el país tiene un narco-gobierno.

Desde luego que la Presidenta Claudia Sheinbaum entró en una caja mágica bajo presión del gobierno de Trump que le exige resultados extraordinarios en el combate contra esos cárteles que, para su información controlan la gobernabilidad del 70 por ciento del territorio nacional.

En Palacio Nacional saben que Trump tiene información que le entregaron los hijos del Chapo Guzmán y el líder de Sinaloa, Ismael "Mayo" Zambada, a cambio de su protección como testigos colaboradores o protegidos. La producción, en Sinaloa del fentanilo es lo que más le preocupa.

Hoy la Presidenta Sheinbaum recibió un nuevo revés de Trump por las declaraciones que están listos para operar en tierras mexicanas contra los cárteles de la droga que operan en México.

Hay el antecedente de la destrucción, del gobierno de Trump con la artillería aérea de embarcaciones con droga provenientes de Venezuela en aguas internacionales, es una película que no descartan en México contra vehículos identificados en zonas fronterizas en rutas del traslado, obviamente que es una verdadera preocupación.

Esos operativos de destrucción de embarcaciones, se registraron por las acusaciones de EU al Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro de sus vínculos con los cárteles en ese país y que dio pie para su captura y encarcelamiento en el vecino país.

Gozan en el gobierno de Trump de información de esos operativos de los cárteles de Venezuela con los mexicanos y, lo más grave que señala la complacencia de sus gobiernos. No han actuado para enfrentarlos y erradicarlos, con López Obrador se asentaron y crecieron y hoy ahí están los resultados de su estrategia con esas frases de: Abrazos y no Balazos.



DIALOGO INSTITUCIONAL DE PALACIO PARA RELACIÓN EU-MEXICO

La Senadora por Guerrero, la morenista Beatriz Mojica destacó la estrategia de la Presidenta Claudia Sheinbaum para atender la relación con estados Unidos. Que se deriva de la conversación institucional, permanente y respetuosa y privilegiar los canales formales entre ambos gobiernos.

No pierda de vista que la legisladora de la Cámara Alta está considerada como la candidata natural para competir por el gobierno de Guerrero. El inminente descarte del senador, Feliz Salgado Macedonio, padre de la actual gobernadora, Evelyn Salgado, dejó, sin duda libre el camino.

Beatriz Mojica estuvo en Los Pinos con las secretarias de Turismo, Josefina Rodríguez y de Cultura, Claudia Curiel de Icaza para presenciar la certificación de Guinness World Records de la exposición “Bordados y ejidos más grande del mundo”.

Par Mojica, este diálogo directo con Trump, brinda certeza a los mexicanos, es un claro apartado que el gobierno está en el contexto internacional y comprometido con la defensa de la soberanía. Se suma a la defensa de la propia presidenta del Senado, Maura Itzel Castillo que se pronunció por la no intervención.

QUE TRAERA LA REFORMA ELECTORAL

Vamos a ver que cuentas ofrecen los líderes de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** y del Senado, Adán Augusto sobre el contenido de la reforma Electoral Presidencial. Ayer por la tarde visitaron Palacio Nacional para conocer de primera mano la propuesta de Pablo Gómez, encargado de su construcción con la consejera Jurídica, Esthela Damián. Eliminar pluris y reducir dinero, está etiquetado que no pasará.

Por lo pronto, la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, la panista **Kenia López** su llamado fue para que el gobierno federal actúe con altura de miras y visión de Estado con esa reforma Electoral, pues si es una reforma que solo incluye la visión del gobierno, sin duda deja fuera el 46 por ciento de los mexicanos. En términos prácticos, le puedo comentar que no se le olvide a la Presidenta Sheinbaum que solo votaron por ella y su movimiento 35 millones de 100, es decir 65 millones de mexicanos están en su contra.



COAHUILA APlicará 5MIL MILLONES A OBRAS Y CORTE SOCIAL

Una buena noticia para Coahuila ofreció el gobernador, manolo Jiménez: aplicarán 5 mil millones de pesos para programas sociales y obras del estado, anote el alimentario, obras y servicios, salud, educación, empleo, emprendimiento e infraestructura social.

En el tema de empleo social y emprendimiento, comentó que se tiene un gran proyecto de créditos a micro y pequeños emprendedores, empresarios o comerciantes, que van de 10 mil pesos a 30 mil pesos, con cero por ciento de interés. El trato preferencia será de total respaldo al sector femenino y la clase vulnerable.

<https://mexicoinforma.mx/pesan-a-4t-las-denuncias-de-alito-en-eu/>